

Santiago, 7 de Junio de 1975.

Señor  
Director de "La Segunda"  
Presente.

Señor Director,

Impuesto de las declaraciones que "La Segunda", reproduciendo a la revista española "El Ciervo", pone en boca de don Bernardo Leighton, creo indispensable precisar que ellas sólo expresan opiniones personales del declarante, pero en ningún caso de la Democracia Cristiana. Por el contrario, muchos de los conceptos vertidos por D. Bernardo Leighton en esa entrevista, como en otros documentos que ha suscrito con conocidos detractores de la Democracia Cristiana, se contraponen abiertamente con el pensamiento y posición de los demócrata cristianos chilenos.

Agradeceré a Ud. publicar esta aclaración en los mismos términos que fué presentada la información aludida.

Lo saluda atte.

Patricio Aylwin A.